

NACHRUF

Die Geschäftsstelle der IG Metall Villingen-Schwenningen und die Mitglieder im Schwarzwald-Baar-Kreis trauern um ihren ehemaligen Zweiten Bevollmächtigten

Jürgen Martin

Jürgen wurde 1986 zum Zweiten Bevollmächtigten der IG Metall Villingen-Schwenningen gewählt. Mitten in der Zeit des Strukturwandels war dies eine herausfordernde Aufgabe welche er aber exzellent, strategisch klug und mit Weitsicht meisterte. „Strukturwandel ist im Kapitalismus nicht vermeidbar, aber gestaltbar“ so sein Credo. Im Dialog mit den Betriebsräten und den Beschäftigten an seiner Seite war er durchsetzungsstark gegenüber den Arbeitgebern, wohlwissend wann es Zeit für einen Kompromiss war.

Mit Jürgen verlieren wir einen herausragenden Gewerkschafter, Gestalter und Vorbild, dem es auch immer um den Menschen ging.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie und den Angehörigen.



Villingen-Schwenningen, den 4. August 2022